



CARLTON GROUP

6 Pièces

200 m²

Réf. 14782

1 950 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dans un environnement privilégié, au bout d'une charmante impasse, découvrez cette magnifique maison rénovée, nichée dans le calme, offrant une surface généreuse d'environ 200 m². L'entrée de la villa mène à un espace de vie spacieux, comprenant un salon agrémenté d'une cheminée, une salle à manger accueillante, et une vaste cuisine entièrement équipée. Le rez-de-chaussée dispose également de trois chambres en suite, dont une chambre de maître avec un accès direct à la terrasse, ainsi qu'un bureau. À l'étage, une chambre supplémentaire vous offre un espace dressing et une salle d'eau attenante, ...

In a privileged environment, at the end of a charming cul-de-sac, discover this magnificent renovated house, nestled in tranquility, offering a generous area of approximately 200 sqm. The entrance to the villa leads to a spacious living area, including a lounge with a fireplace, a welcoming dining room, and a large fully equipped kitchen. The ground floor also features three ensuite bedrooms, including a master bedroom with direct access to the terrace, as well as an office. Upstairs, an additional bedroom provides you with a dressing area and an adjoining bathroom, with a rooftop terrace ...

CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

